



Haus & Grund[®]
Eigentum. Schutz. Gemeinschaft.
Stuttgart

Haus & Grund Stuttgart · Gerokstraße 3 · 70188 Stuttgart

Pressemitteilung

Haus & Grund Stuttgart
Stuttgarter Haus- und
Grundbesitzerverein e. V.

Ansprechpartner/-in
Telefon
Telefax
E-Mail
Unser Zeichen
Datum

Georg Linsenmann
0711 21048-630
0711 21048-68
Presse@hausundgrund.de
1/gl
24.06.2019

Das ganze Spektrum der Leistungen für private Immobilienbesitzer

Haus & Grund Stuttgart lädt zum Tag der offenen Tür 2019

Wer eine Immobilie besitzt oder erwerben will, sollte diesen Termin nicht versäumen: Beim Tag der offenen Tür präsentiert Haus & Grund Stuttgart am Samstag, 29. Juni 2019, von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr in der Geschäftsstelle, Gerokstraße 3, Stadtbahnhaltestelle Heidehofstraße, sein breit gefächertes Angebot im Bereich Beratung und Dienstleistung für private Immobilienbesitzer und Vermieter in Stuttgart.

Der Tag der offenen Tür ist für Besucher die perfekte Gelegenheit, das ganze Spektrum an Leistungen kennenzulernen, die Mitgliedern des Vereins kostenlos zur Verfügung stehen. So geben die Haus & Grund-Experten fachkundige Auskunft zu allen Themen rund um die Immobilie: neben Rechtsfragen auch in steuerlichen und notariellen Angelegenheiten oder zu Themen wie Versicherungen, Bautechnik, Werteschätzung oder energetische Sanierung.

Kurze Vorträge schaffen einen Überblick über das weite Feld der für jedermann offenen Veranstaltungen und Fachseminare. Die Experten der Geschäftsstelle geben zudem Tipps für eine professionelle Immobilienverwaltung, die Haus & Grund für seine Mitglieder erledigt. Auf Wunsch auch samt der Betriebskostenabrechnungen. Wertvolle Informationen gibt es auch zum Kauf von Häusern und Wohnungen sowie zu deren Vermietung. Kennenlernen können Besucher auch die Serviceleistungen, die Mitgliedern über die Vorteilspartnerschaften von Haus & Grund zugänglich sind. Etwa ein Wohnflächen-Check, die SCHUFA-Mieter-Bonitätsauskunft oder der Thermografie-Check.

Vorsitzender: Dr. Klaus Lang
Geschäftsführer: Ulrich Wecker
USt-IdNr: DE147849711
Amtsgericht Stuttgart VR 2246

Volksbank Stuttgart eG
IBAN: DE58 6009 0100 0213 5910 06

T 0711 21048-0
F 0711 21048-68
Gerokstraße 3 · 70188 Stuttgart
verein@hausundgrund-stuttgart.de
www.hausundgrund-stuttgart.de

Für das leibliche Wohl der Gäste ist gesorgt. Im Rahmenprogramm gibt es zwischen 13 und 14.30 Uhr eine Autogrammstunde mit Volleyballerinnen des Deutschen Meisters MTV Allianz Stuttgart. Spannend ist auch die Ausstellung „Zerstörung und Wiederaufbau Stuttgarts“ mit den beeindruckenden Fotos von Hannes Kilian. Und wer sich am Tag der offenen Tür entschließt, Mitglied bei Haus & Grund Stuttgart zu werden, spart den Aufnahmebeitrag in Höhe von 41 Euro. Vereinsmitglieder, die an diesem Tag Neumitglieder werben, erhalten zudem einen 20-Euro-Einkaufsgutschein.

Der Tag der offenen Tür findet bereits zum elften Mal statt. „Alle bisherigen Veranstaltungen waren sehr erfolgreich. Im vergangenen Jahr konnten wir bei der Gelegenheit stolze 83 Neueintritte verzeichnen“, berichtet Geschäftsführer Ulrich Wecker. Auch insgesamt entwickelt sich die Mitgliederzahl weiter überaus positiv: „Im Jahr 2018 konnte Haus & Grund Stuttgart 1.248 neue Mitglieder gewinnen, das entspricht einem Nettozuwachs von 482“, betont der Vorsitzende Dr. Klaus Lang.

Mit nun fast 22.000 Mitgliedern ist Haus & Grund Stuttgart der drittgrößte Verein seiner Art in Deutschland. „Wir laden alle Interessierten und Freunde von Haus & Grund Stuttgart ein, einen Blick hinter die Kulissen unseres großartigen Vereins zu werfen und sind optimistisch, mit unseren umfangreichen Serviceangeboten überzeugen zu können“, freut sich Geschäftsführer Wecker.

gez. GF Wecker

Stuttgart, 24.06.2019

Haus & Grund Stuttgart in Kürze

Der 1902 gegründete Stuttgarter Haus- und Grundbesitzerverein vertritt mit Nachdruck die Interessen privater Haus- und Wohnungseigentümer, Vermieter und künftig Kauf- und Bauwilliger gegenüber der Stadtverwaltung, dem Gemeinderat und der Öffentlichkeit. Haus & Grund ist wirtschaftlich und politisch völlig unabhängig. Die fast 22.000 Mitglieder sind Eigennutzer oder Vermieter und verfügen über rund 100.000 Immobilieneinheiten, davon 70.000 in der Landeshauptstadt. Die 50 Mitarbeiter starke Geschäftsstelle in der Gerokstraße 3 erbringt für die Mitglieder telefonische und persönliche Rechtsberatung sowie steuerliche, bautechnische und energetische Beratung und weitere Dienst- und Beratungsleistungen rund um die Immobilie.

Der zum Verein gehörende Verlag für Hausbesitzer GmbH publiziert die monatlich erscheinende Fachzeitschrift Haus & Grund Württemberg mit einer Auflage von 100.000 Exemplaren. Mit weiteren Tochtergesellschaften wird Mitgliedern, aber auch Außenstehenden, die Miethaus-Verwaltung ihrer Objekte, Betriebskostenabrechnung und Verkaufsunterstützung sowie Vermietung angeboten. Die Verwaltungs-GmbH bewirtschaftet derzeit rund 3.500 Einheiten. Vereinsvorsitzender ist Dr. Klaus Lang, ehemaliger Erster Bürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart, Geschäftsführer ist Ulrich Wecker.